

Ata da reunião do dia 17/03/25

Presentes: Suzana Libardi (UFAL/ABRAPSO), Adriana Eiko (ABRAPSO), Laura Soares(UFMG), Patrícia Estevão (CRP-SC) e Matheus Viana (UEM).

Iniciada a reunião às 19h06 com fala da Suzana, representante da ABRAPSO, relatando as tarefas do momento da associação. Passamos para as apresentações e vínculos institucionais de cada participante. Matheus apresentou brevemente o histórico de elaboração da proposta do GT Tecnologias Digitais e Subjetividades, que teve como momento de articulação o último evento nacional da ABRAPSO realizado em Niterói-RJ.

O documento da proposta foi apreciado. Suzana iniciou destacando o histórico do funcionamento dos GTs da ABRAPSO, que durava por volta de dois anos e encerrava. Apresentou como sugestão: a inserção do GT na reforma do estatuto da ABRAPSO (incluir a previsão de GTs no estatuto informando sobre sua composição) ou estabelecer o GT como permanente no regimento a ser construído. Essa indicação refere-se à busca pela estabilidade do funcionamento do GT mesmo diante de mudanças na gestão.

Encaminhamento sugerido por Suzana: solicitar a inserção em pauta para aprovar no próximo conselho diretor os coordenadores do GTTecsub.

Suzana indica que a oferta de curso precisa ser em diálogo com a agenda, informou sobre curso gratuito em andamento que teve 7 mil inscritos. Assim, pensando no ENABRAPSO, poderia ofertar um mini seminário online após o evento (novembro). Sinalizou para a importância de propormos GT para ENABRAPSO e sugere que possamos ofertar 2 GTs.

Patrícia questionou se a estrutura mais adequada não seria Comissão ao invés de GT. Contudo, Suzana indicou que foi aprovado na reunião na condição de GT e a mudança seria para a reforma do estatuto.

No que tange à revista, foi indicado por Suzana que o corpo editorial da revista é formado a partir de edital próprio e que não houve reunião com a equipe da revista desde dezembro. Suzana consultou a editora chefe da revista e a editora técnica (Ana Lídia) perguntando qual é a previsão de dossiê e qual é a política para tal proposta. A resposta obtida foi “não há dossiê em fila aguardando para ser publicado, propostas podem ser enviadas seguindo as diretrizes: a) recurso próprio para a editoração; b) cobertura/distribuição regional e institucional; c) contar com pelo menos 20% de artigos internacionais (pode ser coautoria); d) os proponentes ficam responsáveis pelo processo de avaliação, sendo designados como editores convidados; e) as diretrizes para pessoas autoras e avaliadoras serão as mesmas adotadas para publicações regulares, f) o prazo para finalização da avaliação de todos os manuscritos, com vistas à publicação em 2025, é 30 de setembro”. Suzana indicou como fonte de verba a PROAP da Pós, apontando para casos nos quais os docentes eram vinculados ao corpo editorial.

A respeito das notas técnicas, tal elaboração encontra-se mais próxima de práticas do Sistema Conselhos, enquanto a ABRAPSO produz notas de apoio e outros documentos. Adriana Eiko sinalizou a compreensão de que o GT se disponibiliza para participar como representantes em debates, bem como na elaboração de documentos sobre a temática, por exemplo, no FCHSSALLA.

Até o momento não foram indicados participantes para o GT, porém tal situação deve ser decorrente do período no qual foi divulgada a chamada. Suzana irá inserir os dados dos indicados no arquivo já existente com a lista de membros.

Matheus questionou sobre a possibilidade de Suzana indicar o nome dos coordenadores para a pauta da próxima reunião e Suzana assumiu tal responsabilidade.

Sobre a próxima reunião do GT, Suzana indicou que assim que estabelecermos uma data para a reunião, ela irá sinalizar para as regionais estabelecendo um prazo limite de indicação dos membros.

Matheus perguntou se o nome do GT é amplo e adequado. Suzana manifestou estar de acordo com o nome proposto.

Até o momento não foram indicados participantes para o GT, porém tal situação deve ser decorrente do período no qual foi divulgada a chamada. Suzana irá inserir os dados dos indicados no arquivo já existente com a lista de membros.

Matheus questionou sobre a possibilidade de Suzana indicar o nome dos coordenadores para a pauta da próxima reunião e Suzana assumiu tal responsabilidade.

Sobre a próxima reunião do GT, Suzana indicou que assim que estabelecermos uma data para a reunião, ela irá sinalizar para as regionais estabelecendo um prazo limite de indicação dos membros.

Matheus perguntou se o nome do GT é amplo e adequado. Suzana manifestou estar de acordo com o nome proposto.